

# El alcalde agradece el comportamiento de la Corporación

Última sesión plenaria antes de las elecciones municipales - Habrá 25 mesas para los comicios

## ELPERIÓDICO

El alcalde de Manzanares, Antonio López de la Manzanara, agradeció el comportamiento general de los miembros de la Corporación municipal en el último Pleno ordinario antes de las elecciones municipales del 24 de mayo. En la breve sesión celebrada también agradeció la asistencia del público a los plenos y deseó suerte a las formaciones que se presentarán a los comicios "y que el pueblo decida".

López de la Manzanara aprovechó el final del Pleno ordinario de abril para hacer este agradecimiento. Dijo que, salvo algunos excesos puntuales de tensión, el comportamiento general en los plenos ha sido bueno durante la legislatura. "Se ha demostrado la educación y buen hacer de todos", señaló el alcalde, que hizo extensivo su agradecimiento al público que en



El Pleno durante el sorteo de las mesas electorales.

mayor o menor cantidad ha acudido a las sesiones.

El Pleno, tras aprobar el acta anterior, comenzó con el sorteo de los componentes de las 25 mesas electorales para los comicios municipales y

autónomicos del 24 de mayo. Se realizó en unos minutos mediante un proceso informático aleatorio que se proyectó en una pantalla. En total fueron elegidas 225 personas, correspondientes a un

presidente y dos suplentes por mesa, y a dos vocales con sus dos respectivos suplentes. Todos habrán recibido ya la correspondiente notificación.

Salvo una modificación de créditos de carácter técnico, que tuvo la abstención del concejal de IU y los votos a favor de los Grupos Popular y Socialista, el resto de puntos del Pleno salieron adelante por unanimidad. Se trata de un expediente para la cobertura de una plaza vacante de Policía Local y de la declaración de compatibilidad de un empleado público laboral.

La Corporación quedó enterada después de los decretos y resoluciones dictados por la alcaldía y concejalías delegadas entre el 23 de marzo y el 17 de abril. No se presentaron ni asuntos urgentes, ni ruegos y preguntas. Tampoco hubo intervenciones del público.

## Fercam presentará en Jaén su II Concurso Nacional de Aceite de Oliva

### ELPERIÓDICO

La concejala de Ferias Comerciales, Lola Serna, presentará este viernes 8 de mayo en Jaén el II Concurso Nacional a la Calidad del Aceite de Oliva Virgen Extra que organiza la Feria Nacional del Campo (Fercam). Será en el marco de Expoliva 2015, la XVII Feria Internacional del Aceite de Oliva e Industrias Afines que se celebra del 6 al 9 de mayo en el Recinto Provincial de Ferias y Congresos. Este concurso de Fercam, feria que se celebrará del 1 al 5 de julio, contó el año pasado en su primera edición con la participación de 22 muestras procedentes de Castilla-La Mancha, Extremadura, Andalucía y Comunidad Valenciana.

## El PSOE urge al cambio en Manzanares y en la región

El presidente de la Ejecutiva Provincial del PSOE y de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, y el candidato a la Alcaldía de Manzanares, Julián Nieva, reiteraron el compromiso firme de los socialistas con las personas mayores en un encuentro sectorial celebrado en el salón de actos del Hotel Menano de la localidad. De Lara manifestó que "si hay unas señas de identidad que distinguen a los gobiernos socialistas ésas son su defensa de la igualdad y de los más desfavorecidos", argumento que le valió para recriminar los recortes en sanidad, en dependencia, en ayuda a domicilio o en teleasistencia, agravados todos ellos con los diferentes copagos y repagos. Unos recortes que enmarcó en "una estrategia de los gobiernos de la derecha más reaccionarios", de ahí que abogara por "la necesidad de un cambio político en Manzanares y en Castilla-La Mancha". Por su parte, Nieva afirmó que "Manzanares necesita cambiar el rumbo de los últimos cuatro años para que en nuestro pueblo se antepongan los intereses de los ciudadanos a cualesquiera otros".



## El Partido Popular presenta una "hoja de ruta abierta"

El candidato a la Alcaldía de Manzanares, Antonio López de la Manzanara, presentó en la sede local del Partido Popular el programa electoral con el que concurrirá a los próximos comicios municipales.



Según palabras del candidato, "el programa no es un proyecto cerrado. Como sucedió en la anterior legislatura, las circunstancias y oportunidades que surjan durante los próximos cuatro años, pueden posibilitar nuevos objetivos no previstos inicialmente". López de la Manzanara incidió en las tres líneas que marcarán su hoja de ruta: "la ampliación del desarrollo económico; el mantenimiento, la extensión y la reestructuración de los servicios sociales; y el desarrollo urbano de la población, donde verían la luz la remodelación de los espacios de la caseta municipal La Pérzola y los viales que desembocan en la plaza del Gran Teatro". Dentro de este último punto también reseñó la rehabilitación de la Fábrica de Harinas y la ampliación del Ayuntamiento en el edificio colindante conocido como Casa Josito.

**arte**  
SOLUCIONES GRÁFICAS

## impresión offset y digital

diseño • maquetación • revistas • libros • folletos • papelería corporativa  
catálogos • carpetas con/sin anillas • carteles • plotters • mupis  
calendarios de todas clases • tarjetas • flyers • etiquetas • invitaciones  
menús • programas • memorias • tesis • mailings personalizados  
memorias USB • encuadernación • troquelados • acabados

Ronda de la Mata, 15 - local 3 • 13004 CIUDAD REAL • Tel.: 926 23 27 25 • info@impresionarte.ws • www.impresionarte.ws